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Neuvicoises, Neuvicois, 
Que retiendrons nous de cette équipe municipale ? 
Au 2/3 du mandat, nous retiendrons qu’il ne s’est pas passé grand-chose, un lotissement envahi par les herbes 
hautes (sans parler des trottoirs !!), des logements communaux délabrés, insalubres pour certains ; un tiers lieu 
dont on ne connait toujours pas le coût, une absence de contrôle de gestion du centre équestre ayant conduit à sa 
fermeture. 
Nous retiendrons beaucoup de réunions publiques pour présenter des projets. Mais qu’en est-il de l’avancement 
de ces projets ? Ça avance nous répond -t-on !  
Ça avance peut-être, mais rien n’aboutit. 
Par contre, la réduction des places de stationnement en centre bourg risque bien de voir le jour ! 
 Il est intéressant de voir comment cette municipalité se préoccupe des personnes ayant des difficultés à se dépla-
cer, des personnes âgées, de la survie des commerces ! 
Cette équipe a bâti son mandat sur la supposée inaction de la précédente municipalité, malheureusement, avec de 
si faibles fondations, l’édifice ne pourra pas tenir bien longtemps. 
Quel est l’avenir de Neuvic ? Vers quoi se dirige-t-on ? Ce sont des questions que beaucoup d’entre vous se posent 
et qui restent sans réponses. 
Finalement, quand nous ferons le bilan, il n’y aura rien à retenir ! 
En ce début d’été, nous vous souhaitons de passer de bonnes vacances et de profiter du magnifique cadre de vie 
que nous offre notre si belle commune. Ensemble pour Neuvic 

Chères Neuvicoises, cher Neuvicois,  
Cette année encore et comme les années d’avant, la gestion des finances par l’équipe municipale est 
catastrophique ! En effet, entre 2020 et 2024 les frais de fonctionnements ont augmenté de plus  
de 45 % !  
On vous annonce une bonne gestion avec un excèdent de 1 millions d’euros, mais on oublie de vous par-
ler d’un emprunt de 1,4 millions d’euros. A ce titre, on ne pourra que regretter la démission du Premier 

adjoint qui ne pouvait plus cautionner la politique municipale actuelle.  
 J’ai voté contre le budget 2024 qui manque totalement d’ambition et qui ne prévoit aucun investissement pour le 
tourisme et l’économie locale alors que ce devrait être une priorité.  
Les seuls projets envisagés ce sont une aire de camping-car face au lac qui va dénaturer totalement le champ pi-
geonnier et qui va coûter 250 000 euros pour seulement 5 places de parking, un club house à 230 000 euros dans 
un bâtiment en zone inondable, l’achat du Café de la Gare qui va coûter 100 000 euros pour sa démolition et la créa-
tion d’un espace public « à aménager ».  
Madame le Maire nous avez annoncé la création d’un Tiers Lieu dans les locaux acquis par la mairie à la Région et 
d’une maison intergénérationnelle dans l’ancien hospice mais faute de financement ces deux projets ne verront 
jamais le jour, tout comme les terrains de tennis qui avait été promis. Enfin, coup dur pour Neuvic ! Suite à la mau-
vaise gestion par la municipalité du centre équestre qui a doublé son déficit en 2023, Madame le Maire a décidé de 
le fermer.  
Malheureusement, la conclusion est désolante : notre municipalité n’a aucune ambition et n’a pas de vision à long 
terme et cela est très regrettable et préjudiciable pour vous, les Neuvicois. 
Thierry MURAT   

Neuvicoises, Neuvicois, 
Comme dans les précédents bulletins, je tiens à souligner les questions que vous vous posez : 
- Où en sont les travaux pour les 2 courts de tennis prévus au budget 2022 pour livraison 2023. 
- Où en est la « déconstruction » du café de la gare prévue au budget 2023 alors que le propriétaire a 
mis son bien en vente sur internet. 

- Où en est la réhabilitation du patrimoine locatif ? Toujours des logements vacants j’en compte au moins 8. Sur le 
budget 2024, un seul logement devrait être refait. 
- Le technicien chef des employés est-il embauché ? 
- Le centre équestre, quand va-t-il refonctionner et avec qui ? la municipalité a vendu les chevaux.  
- J’ai lu comme la plupart d’entre vous sur le journal le projet tiers-lieu  
Projet de réhabilitation de l’hospice, sur le bulletin janvier 2024 on nous annonce une prise en charge financière 
totale de Corrèze habitat. A suivre. 
-VVF le contrat se termine en 2024 que va-t-on faire ? 
Une liste longue peut être faite. Les Neuvicois jugent l’action de la municipalité sur les réalisations et non sur « des 
projets à venir ». 
« Elle se débarrasse de tout ce qui l’embarrasse » m’a confié un administré mécontent. 
Le 29 mai 2024 
Nathalie Hernandez de Castro tel : 06 89 24 61 49 

 

 



 

 

 
Chères neuvicoises et neuvicois,  
Vos élus du groupe majoritaire sont plus que jamais déterminés et au cœur de l’action. 
Grâce à une bonne gestion, le budget permet de dégager un excédent de plus d ’un million d’euros qui constitue 
une capacité d’autofinancement sécurisant la menée des projets d’investissement. 
Selon l’opposition, rien n’avance ? Pourtant, l’aire de camping-cars est finalisée, les marchés publics de la salle 
omnisports et du clubhouse vont être lancés, le lotissement Clozange est prêt à accueillir de nouveaux proprié-
taires et un projet d’accessibilité à l’école maternelle sera prêt à la rentrée. 
Selon l’opposition, rien ne se fait ? Pourtant, notre cimetière a été réhabilité, les gites d’Ursanges ont été rénovés, 
un city stade a vu le jour, une maison France Services qui rayonne dans tout le bassin de vie accompagne chaque 
jour nos administrés dans leurs démarches administratives, les menuiseries de notre école primaire ont été 
changées, des programmes voirie d’importance ont lieu tous les ans. 
L’opposition, qui ne maîtrise ni les subtilités techniques du budget ou de la maîtrise d’ouvrage, ni les calendriers, 
ni les couts des matériaux, n’a de cesse de pointer ce qui ne se fait pas et occulte tout ce qui se fait. Après plus de 
dix ans d’inaction, sur le parc locatif communal, la rénovation des infrastructures, des écoles, le groupe majori-
taire, héritier d’une commune laissée à l’abandon par la municipalité précédente, continue de redresser la situa-
tion. 
Le centre équestre, comme la plupart des centres équestres municipaux de France, va être géré par DSP, sur la 
base d’un projet de gestion, fait à partir de multiples consultations des usagers dans un esprit de co-construction, 
on ne peut plus démocratique, afin de préserver le service public. 
La municipalité se réjouit également du dynamisme de nos commerçants, artisans, producteurs et de notre tissu 
associatif qui tous, font vivre notre belle commune.  Nous vous souhaitons un bel été, festif et ensoleillé ! 
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